

♪心に響くうたがある♪

～それぞれの夢をのせて～

TVなどで活躍しているあのグループのようになりたい!

少しでも多くの人に歌を聴いてもらいたい!

歌が好きだから歌いたい!

…とそれぞれの思いがこもったストリートミュージシャン達

一度、足をとめて聴いてみてはいかがでしょうか?

新しい発見があるかもしれません。

元気のできる歌を…
♪



音を重ねた心惹かれるメロディーもあれば、心に残る詩もある。体でリズムを感じるも…
アコースティックで歌詞に聴き入るも…
音楽は癒してくれることが多いはず。
思い出に、重なった音楽もいくつかるはず。
街のストリートライブも、いくつものドラマがかさなりあい多くの人の足を止める。

そんなミュージシャンの中に、障がい者の方が作詞し曲をつけて、3年間活動されている“みかひと”さんに
e-まちを通じて知り合い、お話を伺いました。

誰もが皆、病気や事故等で障がい者になりうる現代でも、あまりそのことを考えて生きているひとはいないようです。

人は誰でも老いると、体の各機能が低下してきます。

自分はまだまだ元気。だから元気なうちに何か人の役に立ちたい。
音楽でなら自分でも参加出来る。

そこに存在価値が見出せるようになりました。

少しでも多くの人に、このことをかんがえていただきたい気持ちと、多くの人に勇気づけができると活動しています。

ドラマの世界ではない、感動の人生を歩んでいらっしゃる方の心の変化が詩となり曲となり誰かの耳に届くよう、誰もが元気になれる歌を歌い続けています。



e-まち知ろう兵庫

<http://hyogo.e-machi.ne.jp/> で
今すぐアクセス!!

“みかひと”さんの映像・音楽を
見れます聞けます。



Mikahito

JR三宮駅北側でストリートライブ
他、詳しい活動内容は
パソコンから <http://www.eva.hi-ho.ne.jp/h-mishima/>
携帯から <http://ip.tosp.co.jp/i.asp?i=hito34>

——に、アクセスしてください。